



東中学校区 めざす子ども像

「21世紀型”スキル&倫理観”を身に付け 自ら考え主体的に学ぶ子
学校教育目標「心やさしく 自ら学び 生きぬく力を持った旭っ子の育成」

旭だより



福山市立旭小学校
2018年(平成30年)
No.11(12.3発行)

音楽発表会

♪全校合唱：「地球星歌～笑顔のために～」 「エール！！」



11月17日(土)、音楽発表会を行いました。たくさんの地域・保護者の皆様に来ていただき、これまで一生懸命に練習してきた歌や合奏を聴いていただくことができました。

今年のテーマは、「とどけよう旭ハーモニー つなげようみんなの心」。低・中・高学年が、みんなで心を合わせ、作りだす旭ハーモニー。子どもたちは、いい声、いい音を目指し、一生懸命に取り組みました。日に日に上達していく姿に、子どもたちのがんばる力や可能性を改めて感じました。一人一人が自分の持ち場をしっかりと守り、心を一つにしてみんなでつくっていく過程を通して、子ども達は多くのことを学び、また一つ成長したと思います。

会場にお越し下さった来賓・地域・保護者の皆様、温かい拍手をありがとうございました。

※ 12月9日(日)には、リーデンローズで行われる「ふくやまジュニアミュージックフェスティバル」に出演し、全校合唱2曲を披露する予定(12:50頃)です。

陸上記録会



11月10日(土)、竹ヶ端運動公園陸上競技場で、陸上記録会がありました。市内の6年生の選手が集まり、各種競技が行われました。

旭小学校からは13名が参加し、自己記録の更新を目指してがんばりました。結果、走り高跳びで桑田那央くんが福山市1位、100m走で難波空良くんが7位に入賞する等、それぞれよく健闘しました。

引率・応援をして下さった保護者の皆様、ありがとうございました。

交通安全啓発「標語」決定

旭学区まちづくり推進委員会主催による交通安全標語の作品応募の中から、6年高橋真子さんの作品が最優秀賞に選ばれ、11月21日の朝会で、旭学区交通安全自治会会長の箱田様より表彰されました。標語は正門左側に掲出されています。



「気をつけて
あなたの後ろに ほら…車」

12月の行事予定



1	土		16	日	
2	日		17	月	交通少年団 挨拶運動 (PTA・地域・学校) ALT
3	月	交通少年団 委員会⑥	18	火	朝会 標準学力調査 (国算理) 6年能練習⑤⑥ いじめ体罰セハラ相談日
4	火	音楽朝会 全校音楽① ALT 6年能練習③④	19	水	
5	水	児童朝会 代表委員会 6年邦楽出前授業④	20	木	読み聞かせ公演 (昼休憩)
6	木	一斉研修日 マラソン大会③④ ☆14:15 下校	21	金	終業式① 給食終わり 地域児童会⑤ 一斉下校 (15:15 頃)
7	金	挨拶運動 (PTA・地域・学校) 音楽朝会 全校音楽⑤	22	土	
8	土		23	日	天皇誕生日
9	日	全校音楽③ ふくやまミュージックフェスティバル 12:50 頃出演予定※お弁当持参	24	月	振替休日
10	月	代休	25	火	希望個人懇談
11	火	児童朝会	26	水	
12	水	クリーンタイム	27	木	
13	木	6年こころの劇場鑑賞⑤⑥ ALT	28	金	
14	金	あさリンピック③④ 読み聞かせ (3・4・5・6年)	29	土	年末休業日
15	土		30	日	年末休業日
			31	月	年末休業日

★校内マラソン大会について

○日時 12/6 (木)
※雨天時 12/7 (金)

○日程

- ・開会式(低) 10:20～
 - ・2年出発 10:30～
 - ・1年出発 10:45～
 - ・3年出発 11:00～
 - ・4年出発 11:15～
 - ・5年出発 11:30～
 - ・6年出発 11:50～
 - ・閉会式(高) 12:10～
- ※スタートは予定時刻

ふれ愛デー

<1月の行事予定>

- | | |
|----------------------------|----------------------------|
| 7日 (月) 始業式 委員会 | 8日 (火) 身体測定 (低) |
| 9日 (水) 納金 (PTA会費) 身体測定 (中) | 10日 (木) 身体測定 (高) |
| 14日 (月) とんど祭り | 15日 (火) 交通少年団 |
| 16日 (水) 新体力再テスト (低) | 17日 (木) 一斉研修日 新体力再テスト (低) |
| 18日 (金) 避難訓練 | 21日 (月) 参観日・学級懇談会・PTC (5年) |
| 23日 (水) 縄跳び発表① (5年) | 28日 (月) クラブ |
| 30日 (水) 漢字検定 | 31日 (木) 入学説明会 |



駐車場に関するお願い



先月の学校便りでお伝えしたとおり、運動会の実施に関わり、駐車場の件では近隣にご迷惑をおかけする状況が発生しました。12月6日(木)には、マラソン大会を予定しています。現在子どもたちは、記録更新に向け、日々練習に励んでいるところです。ぜひ、子どもたちの頑張りに温かい声援、拍手をお願いします。当日は特設の駐車場はありませんので、応援に来られる際は、ルールやマナーを守り、くれぐれも近隣の皆様のご迷惑にならないようご配慮ください。ご協力よろしく申し上げます。

